

TL ADVANCED™ TIGHTENING NECK CREAM

Restore a more sculpted and youthful silhouette – immediately and over time. Instantly, skin surface is hydrated and feels tighter, smoother and more supple. Over time, the visible effects of aging appear reversed for even more refined and toned definition. StriVectin's TL Advanced features breakthrough **Gravitite-CF Lifting Complex™** to restore the elastin fiber architecture, providing noticeable lift and improving resistance to gravity. Patented **NIA-114™** technology delivers time-released energy to maximize skin performance and guard against the damage caused by environmental aggressors. The result - skin is tighter and more resilient for a youthful-looking profile.

Scientifically proven to:

- Effectively tighten, lift and firm the neck and profile
- Restore youthful contour for a more sculpted silhouette
- Deliver lasting moisture for softer, more supple skin

CRÈME RAFFERMISSANTE POUR LE COU

Retrouvez immédiatement et durablement un profil redessiné et plus jeune. En un instant, la surface de la peau est hydratée, plus ferme, plus lisse et plus souple. Sur le long terme, les effets visibles de l'âge s'inversent: le grain de peau s'affine et la peau retrouve toute sa tonicité. La crème TL Advanced™ de StriVectin comprend un complexe liftant révolutionnaire, **Gravitite-CF Lifting Complex™**, qui restaure l'architecture des fibres d'élastine, pour un effet liftant visible et une meilleure résistance à la gravité. La technologie brevetée **NIA-114** libère progressivement une énergie qui améliore les performances de la peau et la protège des dommages causés par les agressions de l'environnement. La peau retrouve ainsi fermeté et élasticité, pour un profil plus jeune que jamais.

Résultats scientifiquement prouvés:

- Retend, lifte et raffermi visiblement la peau du cou et du contour du visage
- Restaure la jeunesse du contour du visage, pour un profil plus sculpté
- Apporte une hydratation durable, pour une peau plus douce et plus souple

Paraben-Free / Non-Comedogenic Sans Parabènes / Non-Comédogène

Directions: Apply to clean skin on neck and jawline in the AM and PM. Gently massage into skin with an upward motion. Try Tightening Face Cream for an added lift.

Conseils d'utilisation: Sur une peau propre et sèche, appliquer matin et soir sur le bas du visage et le cou. Faire pénétrer par un massage doux du bas vers le haut. Essayer également notre la Crème Tenseur Liftante Visage, pour un effet liftant encore plus efficace.

Caution: Avoid eye contact. If product comes into contact with the eyes, flush well with water. Discontinue use if signs of irritation or rash appear.

Mise en garde: Éviter tout contact du produit avec les yeux. En cas de contact accidentel avec les yeux, rincer abondamment à l'eau. Arrêter l'utilisation en cas d'irritation ou de rougeurs.

Ingredients: Aqua (Water, Eau), Butyrospermum Parkii (Shea) Butter, Myristyl Nicotinate, Butylene Glycol, Isononyl Isononanoate, Glycerin, Caprylic/Capric Triglyceride, C12-15 Alkyl Benzoate, Cetearyl Alcohol, Glyceryl Stearate, PEG-100 Stearate, Hydrogenated Ethylhexyl Oliviate, Dimethicone, Ethylene/Acrylic Acid Copolymer, Pentylene Glycol, Steareth-2, Polyacrylamide, Behenyl Alcohol, Sodium Polystyrene Sulfonate, Acetyl Diptide-1 Cetyl Ester, Algae Extract, Ceramide 2, Hydrolyzed Hyaluronic Acid, Tetrapeptide-21, Zingiber Officinale (Ginger) Root Extract, Caprylyl Glycol, Panthenol, Sorghum Bicolor Stalk Juice, C13-14 Isoparaffin, Bisabolol, Sorbitan Laurate, Pullulan, Laureth-7, Cyathea Cumingii Leaf Extract, Hydroxyethylcellulose, Acrylates/C10-30 Alkyl Acrylate Crosspolymer, Hydrogenated Olive Oil Unsaponifiables, Parfum (Fragrance), Xanthan Gum, Sodium Hydroxide, Tetrasodium EDTA, BHT, Phenoxyethanol, Benzoic Acid, Sorbic Acid, Chlorphenesin, Benzyl Alcohol, Limonene

StriVectin Operating Company, Inc., New York

strivectin.com

FGK Representative Service GmbH

Heimeranstrasse 35

80339 Munchen Germany

Made in USA / Fabriqué aux Etats-Unis

Covered by US Patent 6337065, 6552050, 6464992

©2014 All Rights Reserved / Tous droits réservés



NIA114™
TECHNOLOGY

NEW

TL ADVANCED™ TIGHTENING NECK CREAM WITH GRAVITITE-CF LIFTING COMPLEX™

CRÈME RAFFERMISSANTE POUR LE COU AVEC GRAVITITE-CF LIFTING COMPLEX™

- Effectively tightens, lifts and firms the neck and profile
- Retend, lifte et raffermi visiblement la peau du cou et du contour du visage

e 50 ml / 1.7 fl oz

StriVectin®

NECK • COU

The StriVectin Story

The original stretch mark cream turned anti-wrinkle phenomenon has evolved into a full range of anti-aging products now formulated with breakthrough, proprietary **NIA-114™** technology. Invented by skin scientists during 35 years of research, **NIA-114** is rigorously tested under strict protocols and scientifically proven to:

- Energize cells to maximize skin health
- Strengthen and rebuild the skin barrier
- Inhibit the impact of environmental aggressors
- Multiply the efficacy of active ingredients

StriVectin. Potent, patented and proven to transform your skin.

L'histoire de StriVectin en quelques mots

La crème anti-vergetures d'origine, devenue rapidement un phénomène du soin anti-rides, a évolué en une gamme complète de produits anti-vieillesse basée aujourd'hui sur notre technologie révolutionnaire brevetée, à savoir la molécule **NIA-114**. Inventée par des chercheurs en dermatologie sur une période de plus de 35 ans, et testée de manière rigoureuse via de nombreux protocoles, il est à présent scientifiquement prouvé qu'elle:

- Revitalise et rajeunit les cellules de la peau
- Renforce et reconstruit la barrière épidermique
- Combat l'effet négatif des agressions environnementales
- Décuple l'efficacité des composants actifs

StriVectin. Efficace, brevetée et scientifiquement testée pour sublimer votre peau.